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	Mitteilungsblatt




(Verlautbart im MBL 59. Stück am 22.08.2006) 
 
 


 An der Montanuniversität Leoben, Österreich, ist die Stelle eines/einer 
 


Universitätsprofessors/Universitätsprofessorin 
für das Fachgebiet Reservoir Engineering 


 
am Department für Mineral Resources and Petroleum Engineering zum ehest möglichen 
Zeitpunkt in Form eines unbefristeten, privatrechtlichen Dienstverhältnisses zur 
Montanuniversität Leoben nach Angestelltengesetz im vollem Beschäftigungsausmaß zu 
besetzen. 
 
Der Kandidat / die Kandidatin soll eine Persönlichkeit von internationalem Rang sein, die 
das Fach Reservoir Engineering mit Schwerpunkt Reservoir Charakterisierung und 
Reservoir Management an der Montanuniversität in Forschung und Lehre vertritt. 
 
Erfordernisse für die Ernennung zum Universitätsprofessor / zur Universitätsprofessorin 
sind ein abgeschlossenes Universitätsstudium und ein facheinschlägiges Doktorat. Die 
Habilitation oder eine gleichwertige wissenschaftliche Qualifikation wird vorausgesetzt, 
akademisch-pädagogische und didaktische Eignung ist nachzuweisen. 
 
Vom Bewerber/von der Bewerberin wird einschlägige Industrieerfahrung vorausgesetzt.  
 
Die Montanuniversität strebt eine Erhöhung des Anteils an Frauen an und fordert 
qualifizierte Frauen nachdrücklich auf sich zu bewerben. Bei gleicher Qualifikation werden 
Frauen bevorzugt eingestellt. 
 
Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen und den fünf wichtigsten Veröffentlichungen als 
Beilage in fünffacher Ausfertigung sind bis zum 22. September 2006 an den Rektor der 
Montanuniversität, Franz-Josef-Straße 18, A-8700 Leoben, Österreich zu richten. 
 
Für weitere Auskünfte steht Herr Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.mont. Bruno Buchmayr (Tel.: +43 
3842 402 5600, Email: Bruno.Buchmayr@mu-leoben.at) als Vorsitzender der 
Berufungskommission zur Verfügung.  


 
 


Für das Rektorat: O.Univ.Prof. Dipl.-Ing. Dr. Wolfhard Wegscheider







   
 


University of Leoben, Austria 
Full professor (tenure track) 


Reservoir Engineering 
 


 
The Department of Mineral Resources and Petroleum Engineering at the University of 
Leoben seeks applicants for the position of full professor of Reservoir Engineering with 
special emphasis on Reservoir Characterization and Reservoir Management.  
The candidate is a personality of international standing who covers these fields in research 
and teaching and has gained extensive experience in the oil industry. 
Requirements for the position are a university degree and a doctoral degree in a relevant 
field; the habilitation or equivalent scientific qualification is a prerequisite; academic 
teaching experience and didactic qualification are necessary. 
The Department is engaged in international teaching and exchange programmes. Lectures 
and courses in the curriculum Petroleum Engineering are held in English. 
The candidate should have industrial experience. 
 The University of Leoben has a strong commitment to increase the number of female 
academic staff and encourages applications from women. 
Applications, including relevant documents and copies of five publications, should be sent 
fivefold before 22nd September 2006 to The Rector, University of Leoben, Franz-Josef-
Straße 18, A-8700 Leoben, Austria.  
Additional information can be obtained from the chairman of the search committee, Prof. 
Dr. Bruno Buchmayr (Tel.: +43 3842 402 5600, e-mail: Bruno.Buchmayr@mu-leoben. at). 
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